

Einsatz für neue Klimainitiative

Bei der Hauptversammlung hat die Grüne Liste Büttelborn ihren Vorstand neu gewählt

BÜTTELBORN (mzh). Die Grüne Liste Büttelborn (GLB) hat ihre seit April 2013 amtierende Vorsitzende Ute Kroiß erneut im Amt bestätigt. Bei der Hauptversammlung wurde Philipp Melinkow als ihr Stellvertreter neu in den Vorstand gewählt.

Schriftführer ist weiterhin Gerd Reinheimer, auch dem langjährigen Kassenwart Horst Twardawa sprachen die Mitglieder erneut das Vertrauen aus. Um die Öffentlichkeitsarbeit kümmert sich wie bislang Beisitzer Frieder Engel. Alle Wahlen erfolgten bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig.

Ute Kroiß ließ zuvor die politische Arbeit der GLB abseits des Parlaments Revue passieren. Sie gedachte auch dem im September im Alter von 84 Jahren gestorbenen Ehrenvorsitzenden Wulf Witusch, der von 1998 bis 2007 an der GLB-Spitze gestanden und über Jahrzehnte hinweg zu den prägenden Figuren der Grünen Liste gezählt hatte.

Bei der Fraktion – seit der Kommunalwahl 2021 stellt die GLB sechs der 31 Gemeindevertreter – gab es Anfang 2022 einen personellen Wechsel: Andreas Peters löste den seitherigen Vorsitzenden Frieder Engel ab, der die Fraktion fast 33 Jahre lang geführt hatte. In seinem Bericht hob Peters laut einer Mitteilung hervor, daß es zu Beginn des Jahres auf Initiative der GLB und mit

Hilfe der CDU gelungen sei, einen Haushalt zu verabschieden, der ohne Erhöhung der Realsteuern auskam. Ansonsten habe vor allem das Thema Kitas die politische Diskussion bestimmt. Dem Vorschlag von CDU und GLB, an der Kita Baumgarten in Worfelden eine einzügige Container-Kita einzurichten, um schnell Plätze zu schaffen, habe die Gemeindevertretung zwar zugestimmt, doch sei das Projekt von der Verwaltung nicht umgesetzt worden. Ähnlich habe es mit Beschlüssen zur Naturkita ausgesehen. Jetzt solle sie im Büttelborner Wald entstehen. Bei der angemieteten Kita im ehemaligen HL-Markt in Worfelden, die dort bis Sommer 2024 entstehen soll, habe sich die GLB für eine vierzügige Variante ausgesprochen. Für die vom Bürgermeister favorisierten sechs Gruppen hätte das Außengelände nicht gereicht, so Peters.

Als Erfolg ihrer politischen Arbeit wertet die GLB das in diesem Jahr aufgelegte Klimaschutzbuch der Gemeinde, an dem Karen Lischka maßgeblich mitwirkte. GLB-Fraktionsmitglied Horst Twardawa hat die Klimainitiative Büttelborn mitgegründet, die die Nutzung von Balkon-Fotovoltaikanlagen voranbringen will. Außerdem habe die Erste Beigeordnete und GLB-Vorsitzende Ute Kroiß im Rahmen der Frauenkommission den nun regelmäßig stattfindenden Reparatur-Treff initiiert, erklärt die Grüne Liste.